

# glow up!!

第1学年通信 第5号

令和7年5月28日

中西 雪発行

## いざ校外学習へ!

## 行ってきました。神鍋高原



22日(木)~23日(金)の2日間、神鍋高原での校外学習(野外活動)を実施しました。

稀代(きだい)の雨男、久下先生の「おれ、雨男やから、ごめんな」の言葉。先生たちは、出発するずいぶん前から天気予報を確認し、当日の天気にもみながら過ごしていました。1日目は小雨に降られるタイミングもありましたが、何とか無事、すべての行程をやりきることができました!参加者全員が元気に過ごし、楽しい思い出をいっぱい作ることができました(#^^#)

久下先生をも上回る、晴れ男(女)はいったい誰なのでしょうか(・\_・?)

### 【1日目】くもり☁️&小雨🌧️

前日の雨の影響で霧が深く、山頂での昼食は泣く泣く断念しましたが、無事に神鍋ウォーキング(オリエンテーリング)は行うことができました。

当初の予定よりも出発時間が遅れてしまったため、集合時間に全班が間に合うか、気が気でありませんでしたが、班で協力し、時間を考え、チェックポイントを飛ばすなど工夫をして、**すべての班が集合完了時間よりも早くに帰ってくる**ことができました!なかなか地図を読むことが難しく、何度も同じ場所に帰ってきた班もありましたが、何とか途中の魚つかみには全員が行け、取ったばかりの川魚の塩焼きに舌鼓を打っていました。

夜ごはんは、またまた班で協力してカレーを作りました。それぞれに係を決めていました。率先してかまどの火をおこす人。包丁さばきが堂(どう)に入(い)っている人。ピーラーの使い方がわからず、それは皮なのか?実なのか?となっている人。

普段見ることのできない姿がたっぷりと見られました。

日が暮れはじめ、いよいよ1日目の最終イベントであるキャンプファイヤー。担任の先生の中にはキャンプファイヤーを自身が生徒の時も先生になってからも一度も経験したことがない先生もいて(\*\_\*) 軽く衝撃を受けました。

厳肅(げんしゆく)な雰囲気の中、火の神から『友情』『努力』『希望』の聖なる火を授けてもらい、各クラスの委員長が点火。明るい炎に照らされながら、各クラスのそれぞれのレクリエーションが行われました。中でも1組のクイズ大会は盛り上がりすぎ、時間がおしてしまい、だいぶ巻きで進めることになってしまいました。2・3組のダンスも観客の参加型だったこともあり、学年みんなで大いに盛り上がることができました。また、3組のダンスの時に西牟田君が見(魅)せてくれた、ロングアートからのバク転&宙返りのパフォーマンスには生徒だけでなく先生たちもとても感激し、大盛り上がりでした!

宿舎に戻り、お風呂に入り、夜食のチョコチップメロンパン(とても大きい!)とリンゴジュースをいただいたあとは、各部屋でどんな話をしていたのでしょうか。何やら楽しそうな声も聞こえていました。

### 【2日目】快晴☀️

6時15分、館内放送のさわやかな声に目が覚めた人もいたことでしょう。起床時間より早くに起き、準備をしていた人もいたようですね。

朝の集いでラジオ体操。体を動かし、すっかり目が覚めました。

宿舎で朝食をいただき、待ちに待った(私だけ??)いちご狩り!!

歩いてすぐの畑で、思う存分いちごをいただきました。とても大きくて甘く、幸せな気分になりました。



うらへつづきます



いちご狩りのあとは、勾玉体験。勾玉というものを見たことのない人の方が多かったのではないのでしょうか。

自分で好きな形を描き、削りに削って…小一時間。みんな、体操服を真っ白にしながらがんばっていました。無事形が整い、しっかり磨いて、色を付け、みんなそれぞれに、MY勾玉を完成させていました。みんなうれしかったようで、完成品を先生方全員に見せ、**一人一人に感想を聞いている人もいました(#^^#)** さっそく首からかけ、それぞれに品評会が始まっていました。

勾玉体験のあとは、宿舎での最後の食事。とんかつをいただきました。

本当によく食べる食べる。**ごはんとおみそ汁はおかわりし放題**だったので、同じ人が何度もお茶碗と汁椀を抱えて歩く姿を目撃しました。

下山式を済ませて、名色ホテルでお世話になった方々にお礼を言って、みんなで帰路につきました。

帰りのバスでは疲れて爆睡の人もいたようですが、竜山中学校に着くその瞬間まで、元気におしゃべりをしていた人もいたようです。

### 【野活を振りかえって】

普段の授業や学級活動だけでは見ることのできない、君たちの自然な姿を見られる時間が多くあり、とても楽しい時間を過ごせました。出発前には不安なこともありましたが、行って本当に良かったと心から思います。

時には時間に遅れるなど、失敗してしまうこともありましたが、その失敗から学び、次の瞬間には成長した姿を見せてくれました。失敗したことを受け入れ、次につなげることのできる素直さ。**その素直さは君たちにとってとても大きな財産になることでしょう。**これからも、**素直な気持ちを持ち、みんなで協力しながら何事にも一生懸命にがんばれる**、そんな学年であってほしいと思います。

もちろん、反省点もあります。今回は班単位で行動することが多かったのですが、勝手な行動をとって仲間を困らせたり、盛り上がりすぎて注意を聞くことができなかつたり…そんな場面もいくつか見受けられました。事後指導でも少し話しましたが、

2年後の修学旅行を君たちにとって最高の思い出とするために、1・2年生の校外学習での班行動は大きな鍵となります。**今後の君たちの成長に期待しています。**

## 【保護者の皆様へ】

無事に校外学習を終えることができました。

荷物の準備をはじめ、当日朝早くからのお弁当の準備、帰宅後の大量の洗濯と、献身的なサポートをありがとうございました。心より感謝申し上げます。

## 6月の予定

- ・ 2日(月)～20日(金)：教育実習
- ・ 5日(木)：歯科検診
- ・ 13日(金)：耳鼻科健診
- ・ 14日(土)：高砂市内総合体育大会（陸上競技・水泳競技）
- ・ 16日(月)：インターネットトラブル防止講座（6校時）
- ・ 20日(金)、21日(土)：高砂市内総合体育大会  
**※20日(金)は、試合に行かない人は3時間で帰ります。**
- ・ 23日(月)～27日(金)：教育相談週間
- ・ 30日(月)：期末テスト1日目

